



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Dukung Pemerintah Membangun Daerah, Program TMMD Kodim 1425 Jeneponto Jawab Impian Warga

Syamsir, HR - JENEPONTO.FR.N.CO.ID

May 17, 2023 - 19:20



Program TMMD ke-116 Tahun Anggaran (T.A) 2023, Kodim 1425/Jeneponto menjawab impian masyarakat/Syamsir.

JENEPONTO, SUL-SEL - Melalui program TNI Manunggal Membangun Desa (**TMMD**) ke-116 Tahun Anggaran (T.A) 2023, Kodim 1425/Jeneponto membantu Pemerintah Daerah dalam mendukung optimalisasi sektor pembangunan.

Dimana, tujuan daripada program TMMD ini sebagai upaya percepatan terobosan pembangunan di daerah, pedesaan dan sebagai langkah peningkatan infrastruktur untuk meningkatkan kesejahteraan rakyat.

Dalam kegiatan itu, Dandim melibatkan personel Satuan Tugas Setingkat Kompi TMMD ke-116 sebanyak 150 orang. Diantaranya, TNI AD 112 orang, TNI AL 5

orang TNI AU (5) orang.



Selain itu, personel Polres Jeneponto 12 orang, Pemerintah Daerah 16 orang dan warga masyarakat 25 orang dan dibantu dengan alat berat Excavator 2 Unit dari Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kabupaten Jeneponto.

Hal tersebut disampaikan oleh Dandim 1425 Jeneponto, Letkol Inf Agus Tanra, selaku Dansatgas TMMD di lokasi kegiatan di Lingkungan Kalakkara Kelurahan Empoang Utara Kecamatan Binamu Kabupaten Jeneponto. Selasa (16/05/2023).

"Alhamdulillah, ini sudah hari ke enam, kita di lapangan, mudahan-mudahan anggota semua dalam keadaan sehat-sehat wal'fiat sehingga pekerjaan ini berjalan lancar," Ucap Letkol Agus di aamini.

Adapun pencapaian sasaran fisik yang telah dikerjakan, sebut Dandim, yakni. Perintisan jalan sepanjang 1,75 km sudah mencapai 20%, pembuatan jembatan beton ukuran 2X18 meter sudah 18%, pembuatan plat duicker ukuran 1X1X18 meter sudah 15% pembuatan talud 17%.

Tak hanya itu, untuk sasaran non fisik telah dilaksanakan Penyuluhan, yakin penyuluhan wawasan kebangsaan, jelas Dandim Letkol Inf Agus Tanra.



Terpisah, Kepala Kelurahan Empoang Utara, Abdul Rahman, menyampaikan ucapan terimakasihnya yang tak terhingga khususnya kepada Kodim 1425 Jeneponto atas terlaksananya kegiatan TMMD yang ke-116 ini.

Menurutnya, program TMMD Kodim 1425 Jeneponto cukup membantu pemerintah daerah dalam mendorong pembangunan di pedesaan.

"Saya selaku pemerintah setempat sekaligus mewakili masyarakat lingkungan Kalakkara, Kelurahan Empoang Utara menyampaikan ucapan terimakasih banyak kepada bapak Dandim 1425 Jeneponto. Impian masyarakat kami terjawab," ucapnya.

Menurutnya, perbaikan perintisan jalan ini sangat membantu akses masyarakat karena yang tadinya jalan kaki ketempat tujuan mereka sekarang sudah bisa naik kendaraan.

"Alhamdulillah dengan adanya program TMMD Kodim 145 Jeneponto ini, itu cukup membantu masyarakat," pungkasnya.

Penulis: Syamsir